

Erfolgreich mit Luftgewehr und Luftpistole

Schützenverein Elfershausen ehrte die Jahresbesten – Auszeichnung der Vereinsmeister

ELFERSHAUSEN (si) Traditionell ehrte der Schützenverein Elfershausen im Rahmen einer Saisonabschlussfeier der Luftgewehr- und Luftpistolerrunde die Jahresbesten in den einzelnen Disziplinen. Außerdem wurden die Vereinsmeister im Jugend- und Seniorenbereich ausgezeichnet.

Erfolgreich haben sich die Bogenschützen behauptet. Zwei Mannschaften aus Elfershausen waren in der vergangenen Saison aufgestiegen und in der laufenden, neuen Saison auch wieder auf den vorderen Tabellenplätzen zu finden.

In diesem Jahr wurden die Vereinsmeisterschaften in Kombination mit Serienwertung und Finalschießen durchgeführt. Hierzu wurde bei jedem Schützen ein Zehntel des Durchschnittsergebnisses der vergangenen Saison mit den zehn Teilerwertungen des Finalschießens addiert.

Bei der Jugend holte sich Benedikt Müller den Titel des Vereinsmeisters. Er verwies die Mitkonkurrenten Marcel Wahler und Kevin Hoos auf die Plätze zwei und drei.

Bis zur letzten Sekunde spannend war der Wettkampf der Luftpistolens-



Die Jahresbesten: (von links) Marco Geis, Alexander Porkristl, Werner Perzl, Benedikt Müller, Jürgen Wohlfart, Christian Kleinhenz, Helmut Hofmann, Heiko Herrmann und Rene Hartmann.

FOTO: SCHÜTZENVEREIN

schützen. Am Ende gewann Jürgen Wohlfart den Titel. Er schaffte es im Finalschießen, den führenden Heiko Herrmann zu überholen und ihn auf den zweiten Platz zu verdrängen. Der dritte Platz ging in dieser Saison an Gosbert Emmert.

In der Disziplin Luftgewehr konnte Markus Schneider die besten Ergebnisse vorweisen. Er setzte sich unangefochten auf Platz eins. Den zweiten Platz sicherte sich Alexander Porkristl.



Die Jugendmeister: (von links) Kevin Hoos, Benedikt Müller und Marcel Wahler.

FOTO: SCHÜTZENVEREIN